



La culture à l'honneur à Bourganeuf en ce début 2016 : ouverture de la salle culturelle intercommunale

Après l'inauguration du [Cinéma Claude Miller](#) et la traditionnelle cérémonie des voeux de la commune de Bourganeuf, la culture était récemment à l'honneur sur le territoire de la communauté de communes Bourganeuf-Royère.

Une nouvelle salle culturelle de 160 places vient d'être inaugurée, après un investissement de 1,1 Millions d'euros. Construite dans le prolongement du hall polyvalent, cet équipement va permettre de répondre aux besoins des associations locales et faciliter l'accueil de spectacles dans toutes les disciplines de l'art vivant.

Bourganeuf et son territoire se sont dotés d'une offre culturelle riche et diversifiée.

